

Pressemitteilung - Duisburg, 15. November 2018

## Der Duisburger Weihnachtsmarkt findet in diesem Jahr ohne Riesenrad statt



In diesem Jahr müssen die vielen Tausend Besucherinnen und Besucher sowie Fans des Duisburger Weihnachtsmarktes ohne das traditionelle Riesenrad auskommen.

Uwe Kluge, Geschäftsführer der veranstaltenden Duisburg Kontor GmbH, gibt sich kämpferisch: „Nach der sehr kurzfristigen Absage des Riesenrad-Betreibers und intensiven Tagen der Recherche mit vielen Gesprächen müssen wir leider konstatieren, dass es in diesem Jahr nicht mehr möglich sein wird, ein Riesenrad für den Duisburger Weihnachtsmarkt zu gewinnen. Dennoch prüfen wir seit einigen Tagen zahlreiche Alternativen und werden versuchen, zeitnah einen adäquaten Ersatz zu präsentieren.“

Der bisherige Riesenrad-Betreiber hatte am Montag trotz bestehendem Vertrag Duisburg Kontor abgesagt und baut zeitgleich auf dem Dortmunder Weihnachtsmarkt auf. Duisburg Kontor prüft derzeit rechtliche Schritte.

**Bildnachweis:** Duisburg Kontor | krischerfotografie

### **Kontakt für Medienvertreter:**

Patrick Kötteritzsch, Telefon +49 (0)203 30525-27, E-Mail: [p.koetteritzsch@duisburgkontor.de](mailto:p.koetteritzsch@duisburgkontor.de)